

Hallo Sportfreunde,

am letzten Dienstag, 18.06. fand in Eiweiler eine Sitzung der Sportkommission statt.

Hier wurde das Thema Rundenkämpfe für Luftgewehr und Luftpistole nochmals neu aufgerollt.

Die Reaktionen der Vereine und Kreise wurde besprochen und wie folgt abgestimmt.

Die Rundenkämpfe Luftgewehr und Luftpistole werden ab Oktober 2019:

1.

bis einschließlich der Oberliga mit 3 + 2 geschossen.
(3 Wertungsschützen und bis zu 2 Streichergebnissen)

Dies, soll Vereinen die nicht mehr über genügend Aktive Schützen verfügen, eine weitere Teilnahme an den Rundenkämpfen ermöglichen. Aber auch die Erhaltung gewachsener Mannschaften unterstützen.

2.

Die Landesliga Luftgewehr und Luftpistole schießt weiterhin wie in der Vergangenheit.

Eine Befragung der betroffenen Vereine ergab, dass eine Neuregelung nicht Mehrheitlich erwünscht ist.

Auch dieser Punkt wurde von der Sportkommission zu Gunsten der Mehrheit entschieden.